

# OMESOGO SOCCER



愛されるチームに。愛される人に。

2020/9/30

## 選手権を終えて

強豪の力を見せつけられた都立東大和高校戦。チームの課題、個々の課題を各自が感じることができました。それらを必ず次に繋げなければなりません。ミーティングを行い、チームの現状を確認したうえで、まずは**都大会出場**を目指すことを決意しました。いまのチームにとって高い目標であることは十分に理解しています。しかし、いつまでも**目を背けているわけにはいきません**。ひとつひとつステップアップし、高い目標に到達できるように全員で励んでいきたいと思います。これからも応援をよろしくお願い致します。

## 新人戦に向けて再出発！

選手権後すぐから気持ち新たに再出発し、平日の練習と**毎週末の練習試合**でチーム強化を図っています。9月28日（月）の練習を最後に中間考査1週間前に入るため、一旦チームでのトレーニングはできなくなります。中間考査明けからまた毎週末に練習試合を組んでいます。土日の練習試合の**連戦**を有効に使い、戦術の共有と個の力の強化を進め、新人戦（11月に実施予定）に臨みたいと思います。

本校サッカー部には、中学生の時に部が11人に満たず練習が満足にできなかつたり、部自体がなく小学生以来サッカーができなかつたりした生徒もいます。いまはまだ練習試合でもなかなか勝てずに**悔しい思い**をすることも多いです。しかし、新チーム始動から比べると**成長**した部分もたくさんあります。

ただ、日々サッカーをしていると、この環境が当たり前になり、不満が出てくることもあります。しかし、仲間と練習ができること、試合相手がいること、支えてくれる家族がいること、これらは当たり前ではありません。常に**感謝を忘れず**、そして**サッカーを楽しみながら**、励んでほしいと思います。顧問として、微力ながら生徒たちのサポートを精一杯していきます。



⇨【9/28の練習風景】⇨  
本校グラウンド全面を使用し、  
正規からは大幅に狭いコート  
ですが、紅白戦を行いました。  
今年度から**サッカーゴールが  
新しくなりました！！**

